

mazières-en-gâtine

Spectacle de Poudre en lumière



Le public est venu très nombreux, pour assister au spectacle.

La troupe originaire de Gâtine, Poudre, a présenté son spectacle à la salle des fêtes de Mazières-en-Gâtine, pour l'occasion des Journées du patrimoine et des 120 ans du château de la Ménardière. Un spectacle qui devait avoir lieu dans le parc mais pour des raisons météo, il s'est replié à la salle des fêtes, aménagé en une véritable pièce de théâtre. Organisé par l'association des Arts'ptitsculpteurs, en partenariat avec les communes de Saint-Pardoux et Mazières-en-

Gâtine, ainsi que les deux Ehpad des deux châteaux représentés par Sonia Renaud, la directrice, et les résidants. Le public a reçu un titre de noblesse pour l'entrée en salle par deux laquais, dans une féerie révolutionnaire entre marquise, valets, comtes et comtesse. Pour clore cette histoire humoristique d'une vie de château portée en dérision émotionnelle, burlesque et théâtrale, les résidants ont chanté la chanson de la pièce.



Mazières en Gâtine